

Diduga Pembangunan Infrastruktur Jalan Desa di kompalen warga , Ada apa?

Farid Padlani - LEBAK.GO.WEB.ID

Mar 24, 2024 - 09:13



Lebak, Publik Banten id Ciligrang - Pasirbungur - Diduga pembangunan infrastruktur jalan rabat beton Poros Desa bersumber dari Swadaya Masyarakat kini di komplain warga.

Diduga pembangunan Infrastruktur Jalan rabat beton Desa, tepat nya ditanjakan Cikaret Kampung Cigondok ke arah Kampung Lebak Pendeuy Desa Pasirbungur

Kecamatan Cilograng, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, di komplain oleh warga nya.

Infrastruktur jalan rabat beton tersebut dibangun pada Kamis malam (21/3) dan anggarannya bersumber dari Swadaya Masyarakat serta ada donatur yang memberikan 20 sak semen dan material lainnya, dan bukan dari 'Dana Desa Pasirbungur'.

Saat tim media mengkonfirmasi salah satu warga Kampung Panaruan RT. 02/02 Desa Pasirbungur, mengatakan.

"Volume pengerjaan jalan rabat beton tersebut, Lebar 3 Meter, Tinggi 15 Cm," kata Abdul, Sabtu 23 Maret 2024.

Masih menurut penuturan Abdul kepada tim awak media.

"Harapannya, secepatnya Pemerintah Desa Pasirbungur, melalui Dana Desa Tahun 2024, dapat membangun infrastruktur jalan tersebut dan bukan hanya janji saja," ungkap Abdul.

Sementara menurut keterangan Ketua Rukun Tetangga (RT) 02/02, disela kesibukannya, mengungkapkan.

"Benar, dipengerjaan rabat beton jalan desa itu bersumber dari Swadaya Masyarakat, karena jalan tersebut rusak parah dan khawatir terjadi kecelakaan makanya dibangun oleh warga secara gotong royong. Dan infonya pengerjaan jalan tersebut, nanti di bulan April 2024 dilaksanakan oleh Pemdes Pasirbungur," terangnya.

Ditempat berbeda, Warja mantan Kades Pasirbungur, saat di konfirmasi di kediamannya, mengatakan.

"Akses jalan tanjakan ke simpang Cikaret dan Cigondok - Lebak Peundeuy tersebut ranahnya Pemdes, disaat saya menjabat Kades dua kali. Apresiasi saya berikan atas kepedulian warga terhadap jalan lingkungan yang rusak dan berhasil membangun rabat beton jalan tersebut dengan Swadaya Masyarakat," ucap nya.

"Ini menjadi atensi bersama, mari kita kontrol bersama pengalokasian 'Dana Desa Pasirbungur Tahun 2024, dan digunakan untuk apa saja," pungkas Warja mantan Kades dua kali menjabat di Pasirbungur.

Tim awak media mencoba menggali informasi kepada Kepala Desa Pasirbungur dengan mengirim pesan ke Whatsapp pribadinya, dan menjelaskan.

"Benar, itu dari swadaya masyarakat, untuk pembangunan lewat Dana Desa, ada alur dan proses pembentukan TPK dulu, terus fotonya aja belum ada. Kita nunggu dulu foto dari Kabupaten. Sampai saat ini Desa belum menerimanya. Kita nunggu jadwal dari Kecamatan," jawab Kepala Desa Pasirbungur.

(Tim media*Red)